
会  長  小林 勉     クラブ会長主題 「人、出会い、交流」 

副会長  岡部八千代    国際会長 A・シヤナヴァスカーン（インド） 「より良い世界のために、共に」 

澁谷弘祐     アジア太平洋会長 ジョウン・ウォン（香港） 「大きなインパクトを起こそう」 

書  記  宮地輝子     東日本区理事 山下 真（十勝）「ワイズらしさ再発見」 

会  計  金本伸二郎    関東東部部長 鈴木雅博（江東）「CHANGE （変革）若者から発信！」 
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埼玉 YMCA を支える狭山茶をご利用ください   

ご贈答用には 100 グラム 1000 円の煎茶 

 ご家庭用には 200 グラム 1000 円の粉茶 

ご注文は大澤まで ☎ ０９０－４８３５－０２３３  

✉ osawakazuko@yyahoo.co.jo 

クラブ抱負             小林 勉 

 新年度の会長を拝命しました小林勉（通称：ベン）

です。令和 4 年１月ワイズメンズクラブ入会のまだ新

参者ですがよろしく引き回しのほどお願い申し上げ

ます。 

澁谷会長から引き継いだ「親睦を通して、互いを知ろ

う」を活動の柱に、ワイズの会員の皆さん一人一人が

私の主題である「人、出会い、交流」を実感する活動

を行っていきたいと思います。 

YMCA とのかかわりでは、12 年前平成 25 年春に

「ウエルネスプログラム」のシニア水泳教室に入った

のが始まりです。ワイズクラブのイベント参加は平成

30 年秋に小谷総主事の「埼玉 YMCA の働き」の卓話

が最初でした。 

五年も水泳教室でお世話になりながら YMCA の活動

には目が行ってませんでしたが、この話を聞いてから

プールの出入りで顔を合わせる子供たちの生き生き

とした表情を見て、「今日はどんなことを学んだのか

な？」とか、「楽しい時間を過ごせてよかったね！など

と思うようになりました。 

ＹＭＣＡが掲げる「子供の成長に寄り添う子育てと子

育ち」「ユースエンパワー」「生活クオリティの向上」

「社会貢献」の活動を通して、日本の子供たちの健全

な成長をはぐくむ団体であることを知りました。 

この後、「協力会員」になりました。 

 翌年浅羽俊一郎氏の「UNCHR の体験から YMCA

を考える」の卓話は非常にインパクトがあったことが

印象に残っています。個人としても仕事の関係で 25

年以上にわたって IFATSEA（国際航空管制技術士連

盟）会員として職務上の国際交流に関わってきた体験
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今月の聖句 
 
二人は互いに言った。「道々、聖書を解き明か
しながら、お話しくださったとき、私たちの
心は燃えていたではないか。」 
 

ルカによる福音書 11章 32 節 
 
 
 
 

 
７月例会 

   日時：7 月 12 日（土）18:00～20:00 

場所：YMCA 小手指センター 208・209 

会費：1000 円(弁当代を含む) 

司会        岡部八千代 

1 開会点鐘        小林 勉 

2 ワイズソング  

3  ワイズの信条  

4  聖書・祈り        金本伸二郎   

5 会食 

6 活動方針・年間行事計画の検討 

           小林 勉/大澤 

7 YMCA 報告         太田 聡  

8  誕生・結婚記念  

9  閉会点鐘           小林 勉  

 

６月例会   所沢クラブ 8 名 

 

 



や市内の外国人への日本語教室のボランティアをし

ていたことから、国際協力に関心を持っていたので、

浅羽氏の話を「もっと若い時に聞けば僕も何かできた

のでは？」と感じたことを覚えてます。 

 ワイズ会員への誘いを受けた時ワイズのパンフレ

ットを見て私が一番魅かれたのは、ワイズの信条の三

つ目「世界的視野を持って国際親善に尽くそう」でし

た。 

昨年度のワイズの活動は澁谷会長も６月号のブリテ

ンで述べているように、私もインドの BF 代表の卓話

をはじめとして毎月のイベントが充実したものであ

ったことを実感しております。 

 今年も昨年度の経験を踏まえ、微力ながら、日々の

くらしの一つの目標として、ワイズの皆さんと一緒に

イベントを通して、「生活を楽しく、豊かなものに」を

感ずる機会を作っていきたい、と思っています。 

 

ワイズ報告   澁谷弘祐 

6 月 7 日に東日本区大会がライトキューブ宇都宮で

開催されました。当クラブから大澤さん、小林茂和さ

ん、小林恵子さん、澁谷、澁谷メネット、すみれコメ

ットの 6 名が参加しました。大会に先立ち、私は会長

として代議員会に出席しました。そこでは山田公平理

事の 2 年間の総括が行われ、課題として東日本区の会

計状況がひっ迫している旨とその打開策の基本は会

員状況である事が共有されました。また山田理事は 2

年続けて理事を務めた事で、1 年目は課題の把握、2 年

目は課題解決の具体化をそれぞれ行う事ができたと

いう所感を述べられました。7 月から理事となられる

山下真次期理事も 2 年間務められますので、メンバー

の皆様も今後ますますクラブライフの充実と共に他

クラブの企画に参加する等、クラブを越えてワイズメ

ンズクラブの活性化にご協力頂きたいと願っており

ます。区大会では各報告・表彰、川越クラブのインド・

ハイデラバードクラブとの IBC 締結式、千葉クラブの

西日本区・大阪土佐堀クラブとの DBC 締結式、立川

晴の輔師匠の落語会等、盛り沢山のプログラムが行わ

れ、晩さん会も宇都宮の餃子が屋台で提供され、私た

ちクラブメンバーもお腹一杯になり、大変楽しい区大

会でした。ぜひ来年も一人でも多くご参加下さい。 

6 月 15 日には私事ながら、久美愛教会の牧師就任

式に多数ご参加下さり、ありがとうございました。所

沢クラブから大澤さん、柿原さん、上山さん、金本さ

ん、小林勉さん、埼玉クラブから 4 名、川越クラブか

ら 2 名、更に太田聡総主事、YMCA 早天祈祷会のメン

バーである高橋さんも来て下さり、前任の方に比べて

ほぼ倍の参加者でした。この事を支えに一層クラブラ

イフの充実に励もうと思いを新たに致しました。 

 

7 月 19 日には 2024-2025 年度の第 1 回関東東部評

議会が開催されます。次期は副会長として参加する予

定ですが次期役員の皆様はよろしくお願いします。 

 

６月例会報告          大澤和子      

＜参加者＞（太田・大澤・柿原・金本・小林恵子・小

林茂和・小林勉・澁谷弘祐・（敬称略・順不同） 

 6 月例会は「評価」ということで来年度に向けて話

し合いました。 

（１） 活動報告 

① 卓話（岡部八千代さん、太田聡さん、BF 代表ベ

ンカティッシュさん、永淵綾子さん、李亜民さ

ん、山口和彦さん）②CS 事業映画「ノルマル 17

歳」上演 ③YMCA サービス～チャリティーラ

ンに 2 チーム YMCA クリスマス ④国際交流

～インド BF 代表ベンカティッシュさん夫妻のア

テンド ⑤活動資金の獲得について 

（２）会計報告（別紙） 

（３）ファンドレイジング会計報告（別紙） 

   ・東日本区大会で 10 万円以上の売り上げ 

   ・新茶のネット販売で 14 袋の売り上げ 

   ・総主事就任式でお茶を買ってもらった。 

     （50 袋） 

   ・チャリティーランで 2 チーム協力できた。 

 



今後の予定           大澤和子 

7 月 12 日（土）18:00～於：YMCA 小手指センター 

キックオフ例会 

7 月 19 日（土）13:00～於：YMCA 東陽町 

第 1 回評議委員会 

８月 1 日（金） ブリテン発行（1 面須田） 

７月例会報告：小林勉 

8 月 1 日（金）～3 日 於：熊本 

         アジア太平洋地域大会  

8 月 9 日（土）18:00～、於：所沢センター 

クラブ例会  

卓話：太田聡 総主事 

 

 

埼玉 YMCA 報告        太田 聡    

 6 月の例会で澁谷会長から小林勉会長へと引き継が

れましたが、引き続き所沢ワイズ担当主事としてこの

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 【聖書を学ぶ会】 

 2024 年 9 月から月に 2 回澁谷牧師による聖書を学

ぶ会を開催しています。はじめに聖書を輪読し、レジ

ュメに沿って解説をしていただき、最後に、参加者か

ら感想や質問が述べられます。日々の活動に重ねた思

いや、素朴な質問などが自由に出るのですが、そこは

親しみやすくお話しいただく澁谷牧師のお力だなと

思っております。 

振り返ると、先日昇天された家山光雄さん（元理事

長）による聖書研究会が、2002年私が入職した当時は、

毎月開催されていました。初めていただいた聖書は自

宅にあるのですが、家山さんのお名前とメッセージが

書かれており、たくさんの付箋とマーカーがひかれて

います。私たちは、どこに寄って立つのか。日々の業

務に追われ、ついつい、目の前のことで精一杯になっ

てしまう日常にありますが、YMCA の中心にある聖書

について触れる時間を引き続き大切にしていきたい

と思っています。 

 

 

【小関京子先生が名誉会員に】 

 2024 年 3 月 26 日に昇天された小関京子さんは、埼

玉 YMCA 特別支援教育のアドバイザーとして子ども

の指導や保護者の教育相談、スタッフの育成にご尽力

されました。2002 年 LD 教育士として始まった専門

資格は、特別支援教育士（S.E.N.S）と名前を変え、現

在累計 8,000 名を超える有資格者がおります。その有

資格者の埼玉県内の集まりである埼玉支部会の創設

に関わり、副会長も長年されていました。 

 2024 年度総会にて、創設メンバーの役員の方々が

名誉会員として推薦されました。小関京子先生のこと

ですから、きっと遠慮されそうな気がしますが、多く

の人の心に今でも大きな存在として残っています。 

S.E.N.S：Special Educational Needs Specialist 

 

2016 年 4 月 24 日（埼玉支部会役員会後） 

【同盟協議会】 

6 月 21-22 日と東山荘にて同盟協議会が開催され、

参加をしてまいりました。今回は、世界 YMCA 同盟

カルロス総主事が来日され、分断の中にあるこの世界

にあって YMCA の働きが必要とされているという励

ましのメッセージがありました。通訳として利根川恵

子さん、青柳真理子さんが協力され、埼玉 YMCA の

国際性の強さがアピールされました。 

 

（田口 GS、青柳さん、村上さん、利根川さ

ん、太田） 


